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建議增設⽩⽯⾓連接離境⼝岸巴⼠服務

⾃2023年新冠疫情減緩起，本港居⺠對外遊及離境的需求不斷上升，當中包括

鏈接各個過關⼝岸及機場的交通服務需求亦隨之增加，惟⽩⽯⾓區域全天現時僅有數

班特別班次巴⼠(A��X及NA��)往來機場，其餘時間如須前往機場或其他⼝岸，皆需要

前往其他地區在接駁交通⼯具，對該區域居⺠極為不便；考慮到⽩⽯⾓區域私⼈屋苑

相繼落成，可預⾒⼈⼝於短期內將逐步攀升，出⾏需求有增無減，若不及早研究增加

巴⼠路線服務，屆時情況將更為嚴峻。

本⼈建議運輸署及巴⼠公司研究於⽩⽯⾓增設來往各個⼝岸及機場的巴⼠路線

，並強化現有特別班次機場巴⼠服務，以⽅便該區居⺠外遊。故本⼈建議將有關議題

列⼊5⽉9⽇的交通運輸委員會討論事項中，冀秘書處跟進。
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